

[Startseite](#) → [Einrichtungen](#) → [Altenpflegeeinrichtungen](#) → [Köln-Ehrenfeld](#) → [Aktuelles](#) → [Nachrichtenübersicht](#)



Buntes Allerlei zum Sommerfest

Johanniter-Stift Köln-Ehrenfeld, 24. Juni 2016

Am Freitag, dem 24. Juni 2016 war es wieder so weit: der Innenhof des Johanniter-Stifts Köln-Ehrenfeld verwandelte sich in ein buntes Allerlei.

Den Auftakt des Sommerfestes machte der evangelische Pfarrer Kuttner, der auch sonst dreimal im Monat den Gottesdienst für die Bewohner gestaltet. Im Anschluss daran fanden über 100 Luftballons ihren Weg gen Himmel. Anlass war, wie bereits am 12. Mai 2016, die Fachkräftekampagne „Erfahrung braucht Pflege“. Lange waren die knallroten Ballons am Himmel zu sehen und verzückten den ein und anderen Bewohner und Gast mit ihrem Anblick aus der Ferne. Passend zum Aufstieg der Ballons gab es musikalisches Rahmenprogramm durch den Entertainer Michael Lawen, der auch im weiteren Verlauf des Festes für gute Stimmung sorgte.

Das kulinarische Highlight dieses Festes war sicherlich das Spanferkel, das seit den Morgenstunden seine Runden am Grillspieß drehte. Dazu verlockten Kleinigkeiten wie Grillgut und Salate zum Weiterschlemmen. Wer es lieber etwas süßer mochte, für den war das reichhaltige Kuchenbuffet genau das richtige. Zur Abkühlung dienten Eiskaffee und eine bunte Auswahl an Cocktails.

Zum Abschluss des Festes wurde noch der schönste bzw. ausgefallenste Hut des Tages gekürt. Eine Mieterin des Betreuten Wohnens lag mit ihrem selbstgestalteten Sommerhut weit vor den anderen. Neben bunten Blumen glänzten auf ihm auch die Farben der deutschen Flagge. So sieht ein wahrer Fußballfan aus, könnte man sagen.







© 2016 Die Johanniter